

Elecciones nacionales: Votó el 75.92 por ciento del padrón electoral, según resultados

Categoría: Noticias

Creado: Lunes, 27 Marzo 2023 15:17 - Última actualización: Lunes, 27 Marzo 2023 15:18

Escrito por Tomado de Cubadebate

Visto: 379

Alina Balseiro, presidenta del Consejo Electoral Nacional (CEN) de Cuba, informó a la prensa los resultados preliminares del proceso de elecciones nacionales 2023, celebrado este domingo 26 de marzo.

La jornada comenzó con un parte básico de 8 120 072 electores, de los que 6 164 876 ejercieron su derecho al voto, el 75.92% del padrón electoral.

Alina Balseiro presidenta del [#CENCuba](#), informa a la prensa los resultados preliminares del proceso de [#EleccionesNacionales2023La](#) jornada inició con un parte básico de 8 120 072, ejercieron su derecho al voto 6 164 876 cubanos, lo que representa el 75.92% del padrón electoral pic.twitter.com/hS7iUL6neI

- Elecciones en Cuba (@Elecciones_Cuba) [March 27, 2023](#)

De las boletas emitidas, el 90% fueron válidas y el 72% de los electores votaron por todos los candidatos propuestos. Los 470 nominados fueron elegidos diputados a la Asamblea Nacional del Poder Popular, el máximo órgano legislativo del país.

- Del total de boletas depositadas en urnas, el 90.28% fueron válidas.
- En blanco fueron un 6.22% del total, y anuladas, un 3.50%
- Del total de los votos válidos emitidos, el 72.10% fueron votos por todos, y el 27.90%, votos selectivos.

Tomado de Cubadebate